

Polresta Magelang Tutup 2024 dengan Komitmen Kuat untuk Tahun yang Lebih Aman dan Harmonis

Agung widodo - MAGELANG.SIBERINDO.ID

Dec 31, 2024 - 19:54



Foto: Saat Polresta Magelang mengakhiri tahun 2024 dengan menggelar Konferensi Pers Akhir Tahun yang berlangsung di Ruang Media Center Polresta Magelang, Selasa (31/12/2024).

[MAGELANG](#)- Polresta Magelang mengakhiri tahun 2024 dengan menggelar Konferensi Pers Akhir Tahun yang berlangsung di Ruang Media Center [Polresta Magelang](#)

, Selasa (31/12/2024). Acara ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., didampingi Waka Polresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., serta Kasat Reskrim dan Kasat Lantas.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Mustofa menyampaikan apresiasi atas peran aktif masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban selama tahun 2024.

"Partisipasi masyarakat sangat berkontribusi pada keberhasilan kami menjalankan berbagai operasi, termasuk Operasi Lilin Candi yang saat ini tengah berlangsung," ungkapnya.

Capaian dan Evaluasi 2024

Kapolresta memaparkan berbagai capaian selama tahun 2024, mulai dari pembinaan internal hingga penanganan kasus kriminal. Selama tahun ini, Polresta Magelang berhasil menyelesaikan 142 dari 187 kasus kriminal yang terjadi. Sementara untuk tindak pidana narkoba, terdapat 66 kasus dengan 83 tersangka.

Tak kalah serius, Polresta Magelang juga menyoroti kasus tindak pidana yang melibatkan anak, dengan 35 kasus terkait kekerasan, pengeroyokan, dan kepemilikan senjata tajam. Dalam pemberantasan minuman keras ([miras](#)), pihaknya mengamankan 322 tersangka dan menyita 25 jerigen serta 4.347 botol miras.

Di bidang lalu lintas, angka kecelakaan menunjukkan tren penurunan sebesar 4,7 persen dibanding tahun sebelumnya. Tahun 2024 mencatat 969 kasus kecelakaan, menurun dari 1.017 kasus di tahun 2023.

"Ini merupakan indikasi peningkatan kesadaran berlalu lintas yang harus terus kita dorong," ujar Kombes Pol Mustofa.

Program Unggulan dan Kepedulian Sosial

Polresta Magelang juga menjalankan berbagai program unggulan sepanjang tahun 2024, seperti Safari Kamtibmas, Peduli Tempat Ibadah, dan Bakti Kesehatan. Hingga akhir tahun ini, tercatat 4.060 zak semen disalurkan untuk pembangunan tempat ibadah serta 19 kursi roda diberikan kepada masyarakat penyandang disabilitas.

"Program-program ini adalah bukti nyata bahwa [Polresta Magelang](#) hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik," jelas Kapolresta.

Langkah Strategis Menyongsong 2025

Menghadapi tahun 2025, Polresta Magelang berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dengan mengoptimalkan deteksi dini, tindakan preventif, dan penegakan hukum yang tegas namun humanis. Kombes Pol Mustofa menegaskan, "Kami akan memaksimalkan seluruh sumber daya untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat."

Konferensi pers ini tidak hanya menjadi refleksi atas capaian 2024, tetapi juga menjadi pijakan kuat untuk menciptakan Kabupaten Magelang yang lebih aman,

harmonis, dan maju di tahun mendatang.

Polresta Magelang: Bersama Masyarakat, Membangun Keamanan Berkelanjutan.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang